

*sager* la plus grande circulation possible et d'offrir à nos zélateurs un encouragement pour les services qu'ils nous rendent.

Si, d'ici au premier de mai prochain, le nombre des abonnés augmente d'une manière notable, nous nous proposons de faire imprimer le *Messenger* sur un meilleur papier et de lui faire subir quelques autres améliorations qui lui gagneront, nous l'espérons, la sympathie de ses lecteurs.

---

N'oubliez pas, s'il vous plait, la *Maison des pèlerins*. Depuis le mois de février une abonnée, de St-Ulric de la Rivière-Blanche, nous a envoyé 10 centins pour lesquels nous la remercions de tout cœur. Puisse la générosité de cette femme, pauvre peut-être, nous mériter de plus nombreuses aumônes !

---

**Adresse présentée par les paroissiens de Rimouski  
à Mgr Edmond Langevin, vicaire-général,  
et réponse de Mgr le Protonotaire  
Apostolique. <sup>1851</sup><sub>18</sub>**

Nous sommes heureux de pouvoir publier une partie de l'adresse que M. le Maire de Rimouski a présentée au nom des paroissiens, le 19 février, dans la salle d'audience du Palais de justice, à Mgr Edmond Langevin, vicaire-général, à l'occasion de son élévation à la dignité de Protonotaire Apostolique *ad instar*, et la réponse de Monseigneur.

“ En apprenant, Monseigneur, qu'un rang élevé vous